



Joaquín Macías Pérez, nuevo socio de Ashurst

El despacho internacional [Ashurst](#) ha anunciado el nombramiento de 25 nuevos socios a nivel global, lo que destaca por ser un número récord de promociones en la firma, por segundo año consecutivo. En Madrid, la firma ha nombrado a **Joaquín Macías Pérez**, cuya promoción se hará efectiva el 1 de mayo de 2023.

Joaquín Macías Pérez se incorporó al bufete como *trainee* en 2008, ha desarrollado toda su carrera en Ashurst y, hasta ahora, ha sido *counsel* en el departamento de Derecho Inmobiliario de la firma.

El socio director de Ashurst en España, **Jorge Vázquez Orgaz**, ha mencionado que: "el nombramiento de Joaquín como socio es una gran noticia para el despacho y un orgullo para la oficina de Madrid. Su promoción es un merecido reconocimiento a su excelente trayectoria y a sus magníficas cualidades. Además, vuelve a poner en valor la apuesta de Ashurst por el talento interno".

Asimismo, el socio director de la [práctica inmobiliaria](#) de Ashurst en España, **Ismael Fernández Antón**, ha destacado que: "este nombramiento supone un reconocimiento muy merecido a su excelente trayectoria y a su marcada contribu ...